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 Anfragen-Nr.   

 AF-0087/2010  

Anfrage 
Herr Stefan Schweßinger 

Fraktionsvorsitzender der B 90/Die Grünen 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Bür gerhaushalt Eisenach  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
In den Jahren 2008 und 2009 wurde der Stadtratsbeschluss zur Einführung eines 
Bürgerhaushaltes umgesetzt. Im Jahr 2010 scheiterte dies auf Nachfrage im Haupt- und 
Finanzausschuss bei der Haushaltsdiskussion 2010 an der Bewältigung der Aufgabenfülle 
mit dem Konjunkturprogramm II, Haushaltssicherungskonzeptes und Haushaltaufstellung 
2010 durch personelle Engpässe. 
 
 
II. Fragestellung  
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
1. Wie wird der Stadtratsbeschluss ab dem Haushaltsplan 2011und in den folgenden 

Jahren umgesetzt? 
2. Welche Rolle kann ein Bürgerhaushalt im angestrebten Modernisierungsprozess der 

Verwaltung bei der Einführung eines Produkthaushaltes spielen? 
3. Besteht weiterhin die Möglichkeit den Bürgerhaushalt über Fördermittel des Landes zu 

finanzieren? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der B 90/Die Grünen 

 

 
 
 


